

Antrag Nr. 15-O-08-0009

Antrag der SPD-Fraktion

Betreff:

Altglascontainer in der Von-Leyden-Straße (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, mit der Deutschen Klinik für Diagnostik (DKD) abzuklären, ob das aufgegebene Depot für Altglascontainer in der Von-Leyden-Straße wieder in Betrieb genommen werden kann.

Falls dies nicht der Fall ist, wird darum gebeten, dem Ortsbeirat einen alternativen Standort in der Von-Leyden-Straße vorzuschlagen.

Begründung

Das Depot liegt auf dem Gelände der DKD. Es wurde aufgegeben, als die Fläche für den Erweiterungsbau an die DKD verkauft wurde. Die Altglascontainer sind seitdem an die Aukammallee umgezogen. Dieser Standort ist nicht ideal, weil es in diesem Abschnitt der Aukammallee keine Wohnbebauung gibt. Für die Anwohner der Von-Leyden-Straße ist er auf Grund der schlechteren Erreichbarkeit unattraktiv.

Das Depot ist heute noch vorhanden und kann mit einem geringen Aufwand instandgesetzt werden. Die Fläche wird nach Fertigstellung des Erweiterungsbaus augenscheinlich nicht von der DKD in Anspruch genommen.

Wiesbaden, 06.03.2015

Pahls
Fraktionssprecher